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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Landwirtschaftliche Flächenschäden 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie viele Hektar landwirtschaftliche Flächen haben im Stadtgebiet im Jahr 2013 durch 
Hochwasser Schaden genommen? 
 

Wird es dafür – ähnlich wie im Jahr 2002 – für die betroffenen Landwirte eine 
Entschädigung geben? Wenn nein, warum nicht? Wenn ja, wie soll diese 
abgewickelt werden? 
 
 

 
Frank Imhoff, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


